



Liebe Eltern,

die Adventszeit lädt uns ein, innezuhalten, zurückzublicken und zugleich hoffnungsvoll nach vorne zu schauen.

Projektwoche

Unsere Projektwoche vom 24. – 28.11.2025 war auch dieses Jahr ein Höhepunkt im Herbst. Die Schülerinnen und Schüler konnten vielfältig kreativ werden, Neues ausprobieren und gemeinsam an spannenden Themen arbeiten. Auf der Rückseite sehen Sie ein paar Eindrücke aus verschiedenen Klassenstufen.

Nikolausaktion

Die Nikolausaktion, organisiert von der SMV sorgte für eine vorweihnachtliche Stimmung. Insgesamt 550 liebevoll gestaltete und beschriftete Nikolauskarten wurden dieses Jahr geschrieben und weitergegeben. Die Kinder haben einander kleine Botschaften zukommen lassen und so ein Zeichen der Wertschätzung gesetzt.

Kältebus

Besonders glücklich gemacht hat uns die Kältebusaktion der Klasse 10b. Mit großem Einsatz sammelten die Jugendlichen Spenden und unterstützen damit Menschen, die vor allem in den kalten Wintermonaten auf Hilfe angewiesen sind. Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die diese Aktion unterstützt haben.

London

Einige Schülerinnen und Schüler der 9ten und 10ten Klassen durften sich im November eine Woche lang ins Großstadtabenteuer London stürzen und Sehenswürdigkeiten wie Big Ben, die Tower Bridge und den Buckingham Palace, die man sonst nur aus unserem Englischbuch oder Filmen kennen, mit eigenen Augen sehen. Dass tatsächlich in London Schuluniformen getragen werden, wurde sofort bemerkt: Man sieht wirklich überall Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichen Uniformen durch die Stadt laufen. Durch die Unterbringung in britischen Gastfamilien hatten die Jugendlichen nicht nur Einblicke in das Leben der Menschen vor Ort, sondern auch die Gelegenheit, ihre englischen Sprachkenntnisse anzuwenden.

Bevor wir in die Weihnachtsferien starten, freuen wir uns noch auf einige gemeinsame Veranstaltungen.

Weihnachtssportspielefest

Beim Weihnachtssportspielefest am Mittwoch, 17.12.2025 werden die Schülerinnen und Schüler in Klassenteams antreten und zeigen, wie viel Teamgeist und Freude an Bewegung in ihnen steckt. Auch eine Lehrermannschaft wird beim Turnier antreten und zeigen, was sportlich in ihnen steckt.

Weihnachtsgottesdienst

Zum traditionellen konfessionsübergreifenden Weihnachtsgottesdienst am Freitag, 19. Dezember um 07:50 Uhr in der katholischen Dreifaltigkeitskirche möchten wir die Türen für alle Schülerinnen und Schüler öffnen. Traditionell feiern wir diesen Gottesdienst gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern des Gustav-Stresemann-Gymnasiums.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete, friedliche Weihnachtszeit, viel Freude, Zeit für schöne Dinge und die frohe Botschaft der Weihnacht, die mit Liebe zu einem kleinen Kind beginnt. Für das Jahr 2026 Gesundheit, Erfolg und Zufriedenheit.

Was wird wohl 2026 wohl auf uns warten? – Das steht noch in den Sternen.

Aber eines gilt bereits jetzt: Ihre Kinder möchten wir gemeinsam mit Ihnen weiterhin bestmöglich fordern und fördern und mit Ihnen begleiten, so dass sie bestenfalls glückliche und lebenstüchtige Menschen werden.

Ihre Schulleitung, das Sekretariat und das Kollegium der HHRs